



An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Alsbach-Hähnlein  
Herrn Hans Herrmann  
Bickenbacher Str. 6  
64665 Alsbach-Hähnlein



Alsbach-Hähnlein, den 27.01. 2015

**36. Sitzung der Gemeindevertretung am 10.02.2015  
hier: Einrichtung eines Kulturetats**

**Initiative Umweltschutz Hähnlein  
Alsbach Sandwiese**  
c/o Doris Lochmann  
Fraktionsvorsitzende  
Weilerstraße 10  
64665 Alsbach- Hähnlein

Sehr geehrter Herr Herrmann,

die Fraktion der IUHAS bittet Sie, den nachfolgenden Antrag am 03.02.2015 im HFA zu behandeln und auf die Tagesordnung der Sitzung der Gemeindevertretung am 10.02.2015 zu nehmen:

- **Die Gemeindevertretung möge die Errichtung eines Kulturetats im ordentlichen Haushalt beschließen. Mit diesen Mitteln sollen kleinere und größere kulturelle Aktivitäten innerhalb unserer Gemeinde gefördert werden.**
- **Im Haushaltsplan 2015 sollen dafür 5000 € eingestellt werden.**

Begründung

Neben der schon vorhandenen Vereinsförderung sollen mit diesen Mitteln auf jeweiligen Antrag einzelne Initiativen und Projekte gefördert werden, die dazu beitragen, in unserer sich wandelnden Gesellschaft auf kommunaler Ebene Prozesse zu erkennen und zu verarbeiten.

Innovative Ideen sollen gefördert werden. Vorhandene Dokumente einer notwendigen Erinnerungskultur sollen für alle sichtbar gemacht und vernetzt werden.

Der Dialog zwischen den Kulturen in unserem Land soll weiter belebt und gefördert werden. Entsprechend der Größe unserer Kommune kann die Errichtung eines derartigen Kulturetats als mögliche Initialzündung für kulturelles Engagement in unserer Gemeinde gesehen werden.

Bei den jährlichen Haushaltsberatungen sollte geprüft werden, ob die für 2015 eingestellte Summe ausreichend war oder ggfs. In der Höhe geändert werden soll.

Weitere Begründungen erfolgen mündlich.

**Für die IUHAS-Fraktion**  
Doris Lochmann